
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        28. November 2017 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umwelt- 
angelegenheiten vom 08.11.2017 
Betreff: Anfrage Herr Scholtyssek zu Glasflaschen bei Veranstaltungen 
TOP: 8.2 
 
 
Herr Scholtyssek berichtete, dass zum Konzert auf dem Marktplatz am 3. Oktober 2017 sehr 
viele Glasfaschen herum lagen. Er äußerte den Verdacht, dass am Bierstand Glasflaschen 
ausgehändigt wurden und fragte, ob nur Plastikbecher ausgereicht werden dürfen. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
An den gastronomischen Ständen wurden keine Glasflaschen ausgehändigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


